
Répertoire des régularités orthographiques 

 

Niveau 3 

  

Le moustique pique à la bibliothèque. 

 

Le son             en fin de mot (quelle que soit sa nature) s’écrit généralement . 

 

La tortue tourne sur une toupie. 

 

Les noms féminins finissant par le son              ou             prennent un final. 

 

Le chameau mange des gâteaux. 

à la fin d’un nom masculin s’écrit généralement , sauf :  Le son  

- s’il s’agit de diminutifs (vélo diminutif de vélocipède, stylo diminutif de 

stylographe…) 

- si le nom s’achève par une lettre muette, souvent un t (abricot, pot).  

 

 

La princesse est en chaussettes.  

 
Les sons                               ou    à la fin de noms féminins s’écrivent 

généralement  et . 

 

Mbappé le champion fait des pompes. 

 

Pour tous les mots, quelle que soit leur nature, avant le , le , et le , on remplace 

généralement le  par un .  

C’est la règle que les enfants aiment appeler « Mbappé ». 
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